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ATA n. 06 de 2018, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS 2 

JOINVILLE REALIZADA EM 20 DE JUNHO DE 2018, NO IFSC, SITUADO À RUA PAVÃO 3 

1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos vinte dias de junho do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas, o Colegiado do 5 

Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária com a Presidência do Diretor-6 

Geral em Exercício MAICK DA SILVEIRA VIANA e com a presença dos seguintes 7 

conselheiros: DÉBORAH R. MAGNO RIBAS, NELI DE LEMOS, HEVERTON LUIS 8 

PEDRI, CAROLINE O. BRILINGER, CAMILA ARIANE DUTRA e BETINA BARBEDO 9 

ANDRADE. Na oportunidade foi justificada a ausência do Presidente, Valter Vander de 10 

Oliveira, que participava da primeira edição da Reunião dos Dirigentes das Instituições 11 

Federais de Educação Profissional e Tecnológica da Região Sul (Reditec Sul), no 12 

Câmpus Lages. Havendo número legal de conselheiros, o presidente em exercício 13 

declarou aberta a reunião e anunciou as seguintes pautas: 1. Informes. 2. Aprovação 14 

da Ata nº. 05, de 16/05/2018. 3. Aprovação do PPC do Curso Técnico Integrado em 15 

Eletroeletrônica. 4. Aprovação dos critérios de reposição das aulas em virtude dos 16 

jogos do Brasil na Copa do Mundo 2018. 5. PAT 2019 – Plano Anual de Trabalho. 17 

Primeiro Ponto. Informes. O Presidente Maick da Silveira Viana informou que os 18 

Jogos do Instituto Federal de Santa Catarina (JIFSC) irá acontecer de 31 de julho a 4 19 

de agosto, em Criciúma. O JIFSC foi adiado por causa dos efeitos da greve dos 20 

caminhoneiros. A conselheira Déborah Ribas informou que o terreno ao lado do IFSC, 21 

localizado na Rua Pavão, foi liberado para estacionamento e cada servidor deverá 22 

adquirir o seu controle para o portão eletrônico. Com a utilização deste estacionamento 23 

pelos servidores, haverá mais vagas no estacionamento em frente à guarita para os 24 

alunos. Informou ainda, que houve atraso na entrega da obra do Bloco 6, sendo que a 25 

empresa já foi notificada pelo departamento jurídico da reitoria e que agora aguarda a 26 

confirmação de nova data para entrega da obra. A conselheira Neli de Lemos solicitou 27 

o agendamento de uma reunião entre os técnicos administrativos e a direção para 28 

discutir a nova Instrução Normativa nº 04/2018, que estabelece novas normas e 29 

 

 



procedimentos para o registro de frequência no IFSC. Segundo Ponto. A Ata nº. 05 de 30 

16/05/2018 foi aprovada por unanimidade. Terceiro Ponto. Aprovação do PPC do 31 

Curso Técnico Integrado em Eletroeletrônica. O Presidente Maick apresentou o parecer 32 

da Pró-Reitoria de Ensino (PROEN) sobre a obrigatoriedade por Lei de contemplar no 33 

currículo do ensino médio as quatro linguagens de Arte (dança, teatro, música e artes 34 

visuais), sendo que no PPC apresentado para aprovação está apenas contemplando a 35 

linguagem de teatro. A PROEN emitiu o parecer ressaltando que o prazo para as 36 

instituições de ensino implantarem as mudanças é de cinco anos, ou seja, a data limite 37 

é 02 de maio de 2021, portanto, é possível a oferta de apenas uma das linguagem até 38 

a referida data, sem desrespeitar a Lei. Após discussão, o Presidente colocou em 39 

votação e todos foram unânimes pela aprovação do PPC do Curso Técnico Integrado 40 

em Eletroeletrônica. O Colegiado deliberou pela aprovação do PPC contemplando 41 

apenas uma das quatro linguagens de Artes até o ano de 2021, considerando que no 42 

momento não há formação docente para as quatro linguagens. Quarto Ponto. 43 

Aprovação dos critérios de reposição das aulas em virtude dos jogos do Brasil na Copa 44 

do Mundo 2018. O Presidente informou que os cursos afetados em virtude dos jogos 45 

são: Gestão Hospitalar, Enfermagem e os Técnicos Integrados em Mecânica e 46 

Eletroeletrônica. O critério para reposição se dará pelos conteúdos por meio de 47 

atividades extraclasse. O Presidente colocou em votação e todos foram unânimes pela 48 

aprovação. Quinto Ponto. PAT 2019 – Plano Anual de Trabalho. O Presidente 49 

informou que foram recebidos 58 (cinquenta e oito) projetos e questionou aos 50 

conselheiros se mantém a mesma metodologia de apresentação dos projetos realizada 51 

no ano passado, para posterior definição do GUT (gravidade, urgência e tendência). 52 

Aprovado. Na próxima reunião ordinária (15 de agosto), será aprovado o cronograma 53 

de apresentação dos projetos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e, 54 

para constar, eu, Flávia Gazoni Hirt, lavrei a presente Ata. Joinville, 20/06/2018.  55 


